

TEMA: Alimentación

SUBTEMA: Alimentación mejora país

REFERENCIA: Milenio. (14 de febrero de 2020). Con alimentación buscamos construir un país mejor: Jack Landsmanas Stern. Recuperado de <https://bit.ly/3j3Knpd>

NOTA:

**Con alimentación buscamos construir un país mejor: Jack Landsmanas Stern**

Jack Landsmanas Stern, empresario mexicano, ha externado en varias ocasiones su gusto y fascinación por la tecnología alimentaria, misma que ha posibilitado al empresario a contribuir a la sociedad a través de la Fundación Pablo Landsmanas. El líder empresario, es socio de La Cosmopolitana y de Grupo Kosmos y es también creador de la Fundación Pablo Landsmanas, la cual lleva ese nombre en honor a su padre y que tiene como principal propósito el de ayudar a construir un país mejor.

“Veo muchas oportunidades en la industria de tecnología de alimentos. Hay un mundo de posibilidades y nosotros, como humanos, siempre tendremos que encontrar una manera de nutrir nuestros cuerpos y solo tenemos un planeta”, dijo el empresario.

La Fundación Pablo Landsmanas entrega apoyos a diversos sectores de la población que viven en condiciones de vulnerabilidad, como niños abandonados, madres adolescentes, sobrevivientes del Holocausto y personas con VIH o con problemas de adicciones. “Mi abuelo luchó por emigrar a México y mi papá fue un niño pequeño inmigrante en este país así que creo que podemos crear oportunidades para inmigrantes y la Fundación Pablo Landsmanas está haciendo un gran esfuerzo para eso”, finalizó Landsmanas Stern.

### COMENTARIO:

La Fundación Pablo Landsmanas<sup>1</sup> a través de diferentes iniciativas favorece a niños y jóvenes en temas de salud, alimentación o educación; un ejemplo de ello es la entrega de insumos que realiza a diferentes organizaciones benéficas, pues tiene la convicción de que el apoyo a las nuevas generaciones es fundamental para el futuro de México.

Una alimentación balanceada llena de nutrientes y vitaminas, contribuirá a que los niños, niñas y jóvenes crezcan fuertes y saludables, sin embargo, la desigualdad en la distribución de productos alimentarios no permite que todos ellos tengan la posibilidad de llevar buenos hábitos alimenticios.

Un futuro sustentable donde exista seguridad alimentaria para toda la población necesita apoyarse en tecnologías que contribuyan al bienestar social, ecológico e incluso el económico. La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO)<sup>2</sup> menciona que los avances científicos, las innovaciones técnicas y la aplicación de la tecnología digital tienen el potencial de contribuir a una transformación estructural a gran escala de los sistemas alimentarios.

---

<sup>1</sup> Fundación Pablo Landsmanas. (6 de febrero de 2020). Fundación Pablo Landsmanas – Historia – Corporativo Kosmos. Recuperado de <https://bit.ly/394OVXz>

<sup>2</sup> FAO. (2017). La ciencia, la innovación y la transformación digital al servicio de la inocuidad alimentaria. Recuperado de <https://bit.ly/30iMfBB>

Para que esto sea posible se deben desarrollar nuevas formas de crear, empacar y almacenar alimentos, además que se debe buscar un desarrollo sostenible y equitativo de los avances científicos que se realicen en la materia.

**RESPONSABLE**

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas